



YANN POISSON

Un entrepreneur qui déborde de projets et de dynamisme

VIVANT ET AYANT GRANDI À SAINT-MAURICE, YANN A OUVERT EN MAI DERNIER COW'WORK14, UN ESPACE DE COWORKING SUR-MESURE. RENCONTRE AVEC UN HABITANT QUI A À CŒUR D'ACCOMPAGNER LES PETITES ENTREPRISES OU LES TRAVAILLEURS INDÉPENDANTS.

Né dans le treizième arrondissement de Paris, Yann Poisson débarque à Saint-Maurice à l'âge de 2 ans. À l'issue de ses études à l'ESME Sudria, école d'ingénieur généraliste, à Ivry-sur-Seine, il obtient un master d'ingénieur en système électronique. Il travaille ensuite pendant dix ans pour une start-up industrielle. « Dans ma première société, NanoSense, j'ai démarré en recherche et développement ! » raconte le dynamique jeune homme.

En parallèle, Yann s'implique dans diverses associations dont la fédération des métiers de l'air en France. « En tant que bénévole, je m'occupais de la communication et des relations presse » confie l'entrepreneur. Ce dernier est alors recruté par l'un des leaders du secteur, Thermokon, où il exerce, depuis janvier 2024, comme directeur commercial. Au même moment, à Saint-Maurice, au 14 avenue de Verdun, il ouvre COW'WORK14, un espace privé de travail collaboratif. L'endroit propose une dizaine de postes nomades en location avec cuisine, studio de création et terrasse dans un cadre unique et chaleureux. Avec différentes formules au choix : demi-journée, journée, dix jours ou au mois.

« La proximité de Saint-Maurice avec Paris nous permet d'accueillir dans notre coworking des personnes qui sont heureuses d'être aux portes de la capitale sans les inconvénients. L'emplacement de la commune est idéal, offrant une tranquillité et un cadre de vie incroyables, notamment grâce au bois au bout de la rue ! »

Concernant le coworking, son fondateur explique avec beaucoup de fierté : « On a atteint le seuil de rentabilité en février 2025 grâce à la location de salles et les services complémentaires ! ». COW'WORK14 accueille aussi des événements avec toutes les associations professionnelles locales, à l'image du Club Gravelle Entreprendre. « Récemment, on a organisé des cycles de conférences filmées, par exemple sur l'intelligence artificielle ! On est également fiers d'avoir mis à disposition des coworkers et des habitants du quartier un véhicule pour faciliter la mobilité » fait savoir le sympathique créateur des lieux.

Et Yann Poisson de conclure au sujet des projets de son espace : « On est en train de lancer les communautés : la communauté digitale et la communauté physique pour avoir un accès privilégié à nos événements professionnels tels que les afterworks et conférences ou la collaboration d'articles. Toutes les personnes qui liront cet article et qui sont intéressées pour nous rejoindre peuvent me contacter sans tarder ! ».